

CAI EA 5  
CIBS  
May 19/76  
DOCS

# iciario de

# Canadá



Ottawa, Canadá.

Año IV, No. 12

19 de mayo de 1976

Inquietud canadiense por los debates políticos extemporáneos de la UNESCO, 1

Ciudad nórdica totalmente eléctrica, 3

"El Violín" inspira amor a la música y a la humanidad, 4

Estampilla conmemorativa de Habitat, 5

Noticias breves, 5

Política universitaria nacional, 6

Inquietud canadiense por los debates políticos extemporáneos de la UNESCO

*Pasajes de un discurso pronunciado el 2 de abril en Ottawa por el Ministro de Asuntos Exteriores Allan J. MacEachen, ante la Comisión Canadiense de la Organización de las Naciones Unidas para la Educación, la Ciencia y la Cultura:*

A lo largo de los años Canadá ha contribuido decididamente a los programas de la UNESCO: a los científicos a través de la Década Hidrológica Internacional, el Hombre y la Biosfera, y la Comisión Oceanográfica Internacional; a los educativos mediante su apoyo a las iniciativas de la UNESCO en la revisión de programas de estudio, capacitación de personal docente y aplicación de la ciencia al desarrollo; a los culturales mediante estudios comparados e intercambios de ideas, personas, ejemplares de investigación y de museo, libros y publicaciones. Canadá ha participado en los esfuerzos realizados para aclarar conceptos y definir las buenas prácticas internacionales en campos tales como derechos humanos, acceso a la educación, cooperación cultural y libre flujo de publicaciones.

Desde la XVIII Conferencia General de la UNESCO, observadores y críticos han hecho referencia a la creciente "politización" de esta Organización. Los debates políticos no son nuevos en la familia de la Organización de las Naciones Unidas. Lo que sí es relativamente nuevo es la proliferación y predominio, en algunos casos, de debates políticos extemporáneos en las diversas agencias especializadas de las Naciones Unidas. Sin duda saben que, aunque la publicidad recibida por las decisiones de la UNESCO ha convertido a esta Organización en el símbolo de "politización" indebida, hay también otras agencias especializadas afectadas por la introducción de discusiones políticas extemporáneas. Lo que resulta inquietante es que los debates políticos, llevados a cabo normalmente en la Asamblea General y el Consejo de Seguridad de las